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令和1年度第3回代表者会議(128th)議事録

日 時：令和1年9月24日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 宮澤邦幸 会長(総括/代表者会議議長)

② 戸村直史 副会長(運営・推進部会/IT分科会代表)

③ 高野山文夫 副会長(産業フェア/K&T分科会代表)

④ 小堀泰克 副会長(会員プレゼン/情報交換分科会代表)

⑤ 山井早苗 副会長(産業ﾌｪｱ/産ﾌｪｱ(前半)幹事長/寅さん分科会代表)

⑥ 小森禮子 副会長(ものづくり推進委員長/NEWｼｪｱ分科会代表)

⑦ 堀口剛 副会長(産学連携委員会/分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

⑧ 德倉俊一 会計ﾁｰﾌ/池谷伸夫 会計補佐

⑨ 吉村勝博 相談役

⑩ 宮本武夫 総務・広報委員長

⑪ 黒﨑正典 産学連携委員長/対外窓口

以上 三役(会長・副会長・会計・相談役)と各分科会代表

と各運営委員長で構成される 11名

当月出席依頼者：

(総評) 飯吉修一呂会計監査、(産業交流展)若杉幹事長、

(ゴルフ親睦会)小岩幹事長、 (ビジ・コン)関根一樹、(産業

フェア後半)金子幹事長、(会員研修旅行)石原幹事長

出席者：宮澤邦幸、戸村直史、高野山文夫、小堀泰克、

山井早苗、小森禮子、吉村勝博、宮本武夫、黒﨑正典、

飯吉修一呂、関根一樹、金子高一郎 以上 12 名

欠席者：堀口剛(委任)、德倉俊一(委任)、若杉賢一、小岩

幸雄、石原祐治 以上 5 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 多田氏

議 長：会長 宮澤邦幸

司 会・議事録署名人：戸村直史

書 記：東商葛飾支部 井野口氏

全員で交流会目的を確認する。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

宮澤会長より開催の挨拶があった。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の戸村氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認(司会)

（司会）※月例報告書をご確認下さい。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 多田氏)
・ビジコンの補助金説明。

・9 月 25 日の葛飾区報にて産業フェア実施の旨が掲載さ

れる。

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 井野口氏）

・11/12-13 に東商主催の視察会について周知、案内を実

施。

6. 連絡事項

6-1 運営委員会から令和 1 年度事業進捗報告及び連絡

について

（1） 総務広報委員会より(宮本委員長)

配布資料 P.8,9 をもとに説明。新入会員の平田氏から入

金確認が取れました。P.8 の通り、㈱ブルーテックジャパ

ンさんの退会届を宮澤会長に説明し、承認いただいてい

ます。また P.9 に記載ある通り、㈱ツバサ・芹澤氏から変

更届を受領しました（変更箇所：「事業所名等」「その他」）。

メールアドレスも変更していますが、この点はご連絡いた

だいておりませんので、後程確認いたします。

P.19-21 IT 分科会は人数が集まらず、中止した。K＆T

分科会の高野山さん、議事録のご提出をお願いいたしま

す。

高野山氏：承知した。

（2） ものづくり推進委員会より（小森委員長）

松田氏案で進めていた「ものづくり」の仕組みが、ストップ

しているため冊子作製に着手できていない。

（3） 産学連携委員会より（黒﨑委員長）

・葛飾総合高校が産業フェアにてチラシ配布を行う。

・産業フェアの際、10/19,20 にトンボ玉作成のワークショ

ップを開催します。

6-2 事業担当から令和 1 年度事業進捗報告及び連絡に

ついて

(1) 産業フェア進捗・経過報告(金子幹事長、山井幹事

長）

・チラシ作成しました、回覧しますのでご確認ください。産

業フェアの異業種交流会ブースにて利活用いたします。

山井氏：「ショウノウセン」が口に入ると問題が起こるとのこ

とですが、チラシ掲載しますでしょうか？

高野山氏：気を付けて接するようにすれば、問題ないと思

います。

・P.11-12

山井氏：現状予算結果は 105,200 円となっているが、

P.12 その他記載の 5,000 円と、係員（幹事のみ）として立

ち会う 7 名の 1 日分のお弁当代（500 円）3,500 円を足し

て「113,700 円」をいただけないでしょうか。

飯吉氏：ほか会では了承しているし、いいのではないでし

ょうか。会長いかがでしょうか。

宮澤氏：過去の経緯（参加する全団体へ昼食を用意し

100 万円超支出した）を踏まえて、食に関しては手弁当

のほうがいいと思います。交流会として、事業経験を得る

こと・事業実行を目的として開催できればと考えていま

す。

山井さんお忙しいとは思いますが、予算 10 万円を超過

している中で、誰がどのように処するかを清書して再提

出していただきたいです。（例：本会計から支出、負担金

を 13,700 円超過するので、支出をお願いします。等）

山井氏：10 万円の中で収める努力はしております。

金子氏：年初に 10 万円と予算策定しており、理由が理由

であればこの会議内で皆さまのご意見を確認してもいい

のではないでしょうか。

高野山氏：他から予算削ってもってくることはできるので

しょうか。期初にチラシ印刷費を削減しましたよね？

～チラシは山井氏お手製、表は宮澤会長の要望をもとに

作成。細かな説明は実際体験してもらう際に説明する。

～

宮澤氏：チラシから、子どもとしては「何が言いたいの？」

となりそう。

高野山氏：空気砲の説明は阿南氏が独自で作成済みで

す。

戸村氏：45,000 円の印刷費とのことですが、ネット印刷で

あれば 6,000 円前後でできます。

金子氏：山井氏へそこまでチラシデザインを求めるのは
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どうなのでしょうか。

宮澤氏：このままでは時間が足りなくなってしまいます。

各代表者の方、P.11-12 の資料をもとに、ご意見くださ

い。

→予算は 110,200 円（お弁当抜き、P.12 その他ポスター

5,000 円含む）で進めていただきつつ、10 万円で収まる

努力をしてください。

⇒産業フェア終了後、収支決算を作成してください。きち

んと締めていただきますようお願いします。

戸村氏：予算は 110,200 円（お弁当抜き、P.12 その他ポ

スター5,000 円含む）で進めていただきつつ、10 万円で

収まる努力をすること、でいかがでしょうか。賛成者多数

のため、承認されたものとします。

金子氏より

・寅さんは後半に向けて、またロケ地特産品の販売を実

施予定。

・今まで化粧缶（江東堂）を粗品として渡していた。明日

以降メーリングリストにて、協賛いただけないかお声がけ

する。

・個数や詳細はメールをご確認ください。

・産業フェアのポスターを持参しました。分科会分は持参

しているため、お持ち帰りください。

(2) 会員研修旅行進捗・経過報告(石原幹事長）代理：宮

本氏 P.15～P.17

宮本氏：P.15 を代読

宮 本 氏 ： P.18 に 助 成 金 が 出 る と あ る が 、 記 載 の

「@10,000」ではなく「@6,000」のはずです。

【収入の部】 ※下記単価が修正箇所

・助成金 @6,000×5 名＝30,000

・参加費 @42,000×5 名＝210,000

※支出の部は修正なし

宮本氏より石原氏へ修正依頼します。

(3) 産業交流展進捗・経過報告(若杉幹事長）代理：戸村

氏

戸村氏：特に報告事項は聞いておりません。

(4) 第 3 回ビジコン進捗・経過報告(関根委員長）

・縮小か別のことをやるかの 2 択。

・2/26 実施予定で進めていたが、チラシ記載の通り 3/19

開催にします。

・配布してるチラシは仮です。正式承認をいただいてい

ないので、協賛が抜けています。現在宮澤会長にご確

認いただいています。

・産業フェアまでには、確定したチラシを作成し配布いた

します。

・予算を立てないと実施が難しい可能性があります。

宮本氏：徳倉氏へまず確認してみましょう。

小森氏：外から 100 名、異業種 30 名参加。

吉村氏：異業種からは協賛金として支出予定。補助金対

象となるかどうか確認必要。

多田氏：ケータリングは補助金に含まない。周知にかかっ

たチラシのうちの半分などは対象となる。かかった支出

の半分という意味ではない。すべてがというわけではな

く、細かく領収書をもとに支給となる。繰越金支出等は会

計幹事へ確認いただきたい。

吉村氏：協賛金という形でよろしいかどうか確認を取るべ

きではないですか？

金子氏：これは黒﨑氏の時代からそうですよね？１人の

人に負担がかかるため、見直すべきではないでしょう

か。

宮澤氏：確かに P.10 役割決まってはいますが、委員長に

は負担かけていると思います。

金子氏：異業種の若手社員、一般社員に出席いただく

等、テーマやタイトルを変えるのもいいのでは？

宮澤氏：金子氏のおっしゃる通り、参加しやすくなるかも

しれませんね。

～多田氏・金子氏・吉村氏・小森氏で、補助金利用制度

について確認～

小森氏：ビジコンは赤字になる、積立金を取り崩してまで

実施する必要があるのか。

金子氏：前回までのビジコンで、その後の参加者フォロー

はしているのですか？

小森氏：前回は１度しました。ただ、役割を持っている者

の負担が大きくなる。

金子氏：それであれば、取り止めてもいいのでは？

吉村氏：予算云々の話であれば、ここで決めることではな

い。協賛金の承認可否を確認するべき。

金子氏：見直したほうがいい。（全員総意）

小森氏：若手とする場合は、50 歳以下等で検討してもい

いのでは？

宮澤氏：本会計にはビジコンは含まれていない。

吉村氏：65 万円内で収まる実施計画が必要では？

金子氏：両立てで予算案を作成いただき、それで判断し

たい。赤字でも実施するとなれば、そこまでしてやるとな

れば会員をだますことになりかねないのではないか？改

善策もなく、ただ第 3 回やります、協賛金も集めます、繰

越金も使いますとするならば、説明する必要がある。

宮澤氏：赤字ありきの助成金。赤字が出るのであれば、ビ

ジコンはやらない。アイディアが出ないのであれば異業

種を PR するイベント自体を実施しない。金子氏が言った

ような従業員交流だとか、考えて、小さい格好でトライア

ル事業を目指したい。できないのであれば、11月の段階

で報告する。過去の助成金と考え方が変わってしまっ

た。関根氏、考え直しをお願いします。

小堀氏：異業種交流会で、町工場見本市に４ブースくら

い借りて出展すればよかったのではないですか？

黒﨑氏・高野山氏：小堀氏の意見を参考にするべきでは

ないですか。

宮澤氏：切り替えれば、来場者を集める手間がいらない。

１ブース 6 万円。

(5) 会長杯ゴルフ親睦会(小岩幹事長）

戸村氏：参加者が少なく、中止となった。

6-3 分科会活動報告及び次月活動予定について

6-4 会計よりの報告(代理：宮本氏) [P.22 誤植 誤：㈲永

光ビルサービス 正：㈲光永ビルサービス]

P.22-23 をご覧ください。P.22 の未収入金は、各分科会代

表対応としております。

宮本氏：㈱ブルーテックジャパンは、退会になる。㈲光永

ビルサービスは、昨年度から休会・退会の申し出を受け

ている。代表からご連絡を入れていないのでしょうか。

小森氏：㈲光永ビルサービス連絡はしたが、返信は無い。

小堀氏：㈱スズキへは既に連絡を取っており、宮本氏へ

連絡するよう伝え済み。

宮澤氏：退会遺留としているため、年会費を支払ってもら

う必要がある。
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宮澤氏：オフィスオノウエは宮澤氏から堀口氏へフォロー

する。

小堀氏：㈱スズキは、後継ぎがいない等経営の問題もあ

る。どこまで自分がフォローするべきか。

全員：そこまでは対応しなくて可。宮澤会長と㈱スズキで

話し合いをお願いします。

小森氏：㈲光永ビルサービスへ連絡いたします。

7. 協議事項

特に無し。

8. 審議事項

特に無し。

9. その他

・多田氏（区）より配布資料の「TASK チラシ」に基づいて説

明があった。

10. 総評（佐川氏）

飯吉氏より総評があり、閉会となった。

◎ 次回開催予定日

令和 1 年 11 月 26 日(火) 令和 1 年度第 4 回代表者会議

(129th) 18:00～20:00 ﾃｸﾉ第 2 会議室 司会：小森副会長

第 161 情報交換分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 9 月 3 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

出席者：長、宮澤、関根、吉村、山本、小堀、梅田 以上

7 名

欠席者：有田、入山、塩見、金澤、山井、小森、高野山、

小岩、戸村、堀川、鈴木、佐川、石川、倉島 14 名

司 会：小堀  書 記：小堀

1. 連絡事項

産業フェアのお手伝いの日程を、山井さんが製作した予

定表に、各自記入すること。

2. フリートーク

梅田さん：今月半ばに議会が有ります。商業と工業では

区のお金の使い方に差がありすぎる。工業側の方も意

見を言った方がいい。

今、箱物（建物）にお金をかなり使い込んでいる。区民

の方は、この様なことをあまり知らないのではないか？

吉村さん：青梅の展示会場は、出来たが小さすぎる。こ

れから大規模な展示会は、関東では建物が無いので

出来なくなる。ビックサイト展示会は、オリンピック後は

かなり大きくなります。

しかし、搬入業者の待機場所が会場内でなくなる為、

かなり大変な事になる。

関根さん：かつしか異業種交流会主催のビジネス・コン

葛の日程が決まりました。

来年、2020 年 3 月 19 日 木曜日 1 部 15 時～16 時 30

分/2 部 17 時～19 時

予定を入れておいてください。協力、お願いいたしま

す。

宮澤さん：明日、工業振興会議が有ります。異業種から

は、宮澤・金子・山本・平山氏が参加して、意見を区長

に言います。

小堀：日本行政書士連合会の『月刊 日本行政』と言う

冊子に取り上げられました。

山本さん：産業ﾌｪｱ前半の実行委員長の山井さんが入院

されて、高野山さんに引き継ぎをお願いする予定です。

◎ 次回開催予定

第 162 回 10 月 1 日（火） 定例会 第 2 会議室

第 124 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 9 月 3 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 団体連絡室

出席者：篠崎、高野山 以上 2 名

欠席者：小岩、松田 以上 2 名

司 会：高野山  書 記：高野山

1. 展示会（産業交流展、産フェア）進捗状況報告

2. 各自近況報告

3. 産フェア出展内容計画報告

期間参加日程計画検討

◎ 次回開催予定

10 月 2 日（水） 18:00～

第 15 回分科会ビジネスサポート定例会議事録

日 時：令和 1 年 9 月 9 日(月) 18:00～20:00

場 所：テクノ 3F 団体連絡室

出席者：宮澤、堀川、若杉 以上 3 名

欠席者：阿南、堀口、石原、尾上、黒﨑、三浦 以上 6 名

オブザーバ：山下様 以上 1 名

司 会：宮澤  書 記：若杉

協議事項

段差乗り越えキャスター：理科大との連携

民泊事業：インバウンド、災害避難場所としての可能性

事業承継：まず実例をつくる

◎ 次回開催予定

10月15日(火曜) 18：00～19：00 テクノ3F 団体連絡室

第 146 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 9 月 17 日(火)

場 所：青戸 「ぼたん」 和と洋 創作料理

出席者：高橋、倉島、金子、德倉、山井、村上 以上 6 名

欠席者：中村、鈴木、小森、芦澤、有田、佐川 以上6名

オブザーバ：福、山本（後から合流）以上 2 名

司 会：山井早苗  書 記：山井早苗

1. 産業フェア

・大ポスターを必要なかたに配布

・チラシは必要な分だけ持って行ってもらう

・10 月 18 日と 25 日は産業フェアオープニングセレモニー

の為＜寅さん分科会＞で金子実行委員長を応援する

・10 月 25 日歓迎会『川千家』18：00 予約完了 会費 8,000
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円

2. 寅さんサミット

・サミットの協賛金 30,000 円と製作費 2,000 円を会計より

支払う。

・年末に寅さん映画 50 作を会員希望者で映画鑑賞をす

る。

追記

本日の会場【ぼたん】は、サンエイ

ビルドシステムの山本様よりご紹

介を頂きました。ランチもあります。

夜は品数も多く会員一同大満足

でした。

◎ 次回開催予定

10 月例会は、ありません。

産業フェア歓迎会が 10 月 25 日＜川千家＞

11 月例会は鈴木様幹事です

第 28 回ＮＥＷシェア分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 9 月 20 日(金) 18:00～20:00

場 所：天ぷら星乃

出席者：戸村、湯本 以上 2 名

欠席者：小森、佐々木、塩見、吉村、若杉、大塚、小田

以上 7 名

●天ぷら星乃にて懇親会開催。

◎ 次回開催予定

10 月 1 日 18:30～20:30

9 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


